
 
Sozialdemokratische Partei Deutschlands 

SPD-Fraktion im Rat der Stadt Löhne 

Wolfgang Böhm 
Fraktionsvorsitzender 
Auf der Heide 1 
32584 Löhne 
wolfgangboehm@mail-boehm.de 
Tel.: 05732/72229 

 

 

 

 

 

12.04.2019 

 

 

An den 

Bürgermeister der Stadt Löhne 

Herrn Poggemöller 

 

 

 

Antrag Digitalpakt 
 

 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 

die SPD-Fraktion stellt zur Beratung und Beschlussfassung folgenden Antrag: 

 
 

Die Verwaltung wird beauftragt, in der nächsten Sitzung des Schulausschusses über den 

„DigitalPakt 2019 bis 2024“ zu berichten und darzulegen, in welcher Höhe Fördermittel zu 

erwarten sind und wie die Mittel in den Löhner Schulen in den nächsten Jahren bestmöglich 

eingesetzt werden können.  

 

Begründung: 

Nach dem Bundestag stimmte Mitte März auch der Bundesrat einer dafür vorgesehenen 

Änderung des Grundgesetzes zu und machte endgültig den Weg für den 

sogenannten Digitalpakt Schule frei. 

Das Paket weist ein Volumen von bundesweit 5 Mrd. Euro auf und soll für eine bessere 

Ausstattung der Schulen mit digitaler Technik sorgen sowie die Lehr- und Lerninfrastrukturen 

optimieren.  

Auf NRW entfällt ein Betrag von rd. 1,05 Mrd. Euro.  

Die Digitalisierung im Bereich der Löhner Schulen hat bereits konkrete Formen 

angenommen.  

Bei der Bertolt-Brecht-Gesamtschule kommt die digitale Infrastruktur zum Einsatz.  

Für alle Löhner Schulen sind digitale Präsentationstechniken beschafft worden.  

Wir bitten nun um Auskunft, wie die zu erwartenden Digitalpakt-Mittel eingesetzt werden 

sollen.  

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

 

(Wolfgang Böhm, Fraktionsvorsitzender) 


